

教育目標【自ら学び 生かす 心豊かな生徒の育成】

自分が好き、仲間が好き、ふるさとが好きな生徒 平成30年

厚保中学校だより

6月号

「創立50周年記念誌」に思う

美祢市立厚保中学校長 松本 恵理子

“藤が咲き、つつじは開き牡丹かがやく。季節となれば、もう止めどなく”(矢代 藤村)

体育館横の小さな池で育つ鯉や金魚たちも、花いっぱいさわやかな季節にのびのびと泳ぎ回っています。そばに咲くアイリスが今見頃ですので、地域の方もどうぞお気軽に学校においでください。

先日、本校創立第1期卒業生の方が来られました。お話の中で創立50周年当時のことが出たので、校長室の本棚にある「創立50周年記念誌」を読んでみました。その時々思い出が目に浮かび、諸先輩方の想いがこもった厚保中学校であることを改めて強く感じました。卒業後、それぞれの道に進み幾通りもの人生があるにせよ、中学時代は一つの場で共に過ごし、「ふるさと厚保中」が心の宝となることを考えると、中学3年間は長い人生においてとても貴重なものだと思います。生徒にとって輝く歴史が刻めるように私たちも共に進んでいきたいと思います。記念誌の中で、中学時代の思い出といえば→修学旅行という記事が多くありました。本校生徒も「修学旅行」を満喫し、最高の思い出の一つになったようです。

3年

修学旅行～奈良・京都・大阪～

5月7日(月)～9日(水)に3年生は、奈良・京都・大阪に修学旅行へ行きました。「雨女」を自称する生徒たちでしたが、予想どおり(?)奈良では激しい雨に打たれました。水たまりも数多くありましたが、ポジティブに受け止め、雨を楽しむまでになっていました。2日目の京都自主研修の日は曇りで時々小雨が混じることもありましたが、予定の行程を無事終了しました。3日目にはお天気も回復し、GW開けの平日でしたし、悪天候の後だったせいか園内もすいていて、あまり待ち時間がなく、買い物も堪能できたようです。豊田前中学校と合同の旅でしたが、旅館でランプをして交流を深めました。とても中身の濃い、充実した3日間でした。



↑ 奈良・薬師寺にて



↑ 大阪・USJのエントランスで豊田前中の皆さんと一緒に

← 京都タワーをバックに

1、2年

社会見学～萩～

5月8日(火)に1、2年生は、萩市に社会見学へ行きました。指月公園をスタート、東萩駅をゴールとし、班別研修を行いました。時間に追われ、白壁の町並みに翻弄されながらも、無事に全班帰還することができました。学校の中では決して味わえない貴重な経験を積み、絆が深まったことでしょう。



班員と協力しながら
目的地へ向かいます。



行きは貸し切りバス、
帰りは電車を
利用しました。



なかなか現在地が
掴めません…。



あつ小中合同クリーン作戦のお知らせ

実施時間は、場所によって多少
違っております。事前に有線放送
でお知らせします。

雨天中止の場合も、当日の朝ま
でに有線放送でお知らせします。

日時 6月13日(水)13:30～14:30

場所 神功皇后神社、旧川東・東厚小学校等
(予定)

紹介 ～ぜひご覧ください～

★厚保中学校 HP

厚保中学生の活躍をアップしてますのでご覧ください。

<http://www.c-able.ne.jp/~atsu-j/>

★ふれあい夢通信

以下を御利用ください。↓



「ふれあい夢通信」ホームページ

「ふれあい夢通信」が変わります！

今年からホームページを通じて、皆様に山口県教育情報を発信します。
ぜひ、ご覧ください。

今年の特集号(夏号)は7月1日配信予定です。

■「ふれあい夢通信」ホームページ

<http://www.pref.yamaguchi.lg.jp/cms/a50100/kkt/fureyume.html>



山口県教育委員会

(お問い合わせ先) 山口県教育庁教育政策課教育企画班

TEL : 083-933-4530、e-mail : a501001@pref.yamaguchi.lg.jp